

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

20 diciembre 1999

Estimado accionista:

En el año 1999 ha tenido lugar un hecho muy significativo para nuestra Sociedad (antes Tubos Forjados, S.A.) y sus accionistas: la fusión por absorción de Tubos Reunidos S.A., cambiando de denominación y adoptando la de la absorbida, esto es Tubos Reunidos S.A.

Para poder llevar a cabo dicha reorganización societaria, ha sido fundamental elevar previamente la participación en Tubos Reunidos S.A. del 50% anterior al 100%, a través del proceso de privatización de Productos Tubulares, S.A..

Las operaciones expuestas han supuesto un cambio sustancial para el accionista de la Sociedad dado que, sin desembolso alguno, ha pasado a participar directamente en la actual Tubos Reunidos S.A.; una Sociedad industrial y cabecera de un Grupo compuesto por doce empresas con actividades diversificadas en diferentes sectores (tubos de acero sin soldadura, distribución, automoción, depósitos de polietileno y otros negocios industriales).

El Grupo Tubos Reunidos ha desarrollado durante los últimos años un conjunto de actuaciones estratégicas, con objetivos e hitos concretos, que le han permitido alcanzar una realidad actual muy interesante y unas perspectivas a futuro claramente prometedoras.

Como resultado de dichas actuaciones hay que destacar el nivel tecnológico de sus instalaciones, la productividad y los índices de competitividad en los mercados internacionales; y sobre todo un crecimiento continuado y sostenido de la cifra de negocio, beneficios y autofinanciación del Grupo, que en el ejercicio 1998 ascendieron a 51.498 millones de pesetas, 2.474 millones de pesetas y 4.740 millones de pesetas respectivamente.

Tubos Reunidos, S. A.

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Se abre ahora, en definitiva, una nueva etapa para Tubos Reunidos S.A. y sus accionistas, con el diseño y puesta en marcha de un nuevo Proyecto Estratégico, denominado Plan Estratégico Grupo TR-2002, en el que la "Creación de Valor para el Accionista", constituye el objetivo prioritario en las actuaciones del Consejo de Administración.

Respecto al ejercicio 1999, a pesar de las dificultades y situación del mercado, la previsión es obtener unos beneficios consolidados, si no superiores, muy similares a los alcanzados en el ejercicio 1998 precedente.

Así mismo, en respuesta a la nueva realidad, y rompiendo esquemas tradicionales, el Consejo de Administración acordó la distribución, a partir del 15 de diciembre pasado, de un dividendo a cuenta del beneficio del ejercicio 1999 por importe de 240 pesetas brutas por acción (180 pesetas netas); sin perjuicio de los repartos habituales en los meses de marzo y julio, cuyas cuantías se deben determinar por el Consejo de Administración y Junta General en el momento oportuno.

Es deseo de este Consejo de Administración de la Sociedad, establecer un marco de relaciones y de información transparente y continuada con todos los accionistas del nuevo TUBOS REUNIDOS, estando abierto a cuantas sugerencias crea oportunas plantear para el buen fin de nuestro proyecto.

Dadas las fechas en las que nos encontramos, quiero, además de agradecerle su atención, desearle en nombre del Consejo de Administración de Tubos Reunidos lo mejor para Ud. y los suyos en el nuevo año 2000.

Atentamente,

Pedip Abásolo